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愛媛県出資法人経営評価専門委員会平成25年度第１回委員会 議事概要

日 時 平成２５年１０月７日（月）１３：３０～１４：５０

場 所 県庁第二別館５階 第５会議室

出 席 者

〔委 員〕 上杉委員、岡本委員、弘末委員、丸木委員、山本委員（５名）

〔事 務 局〕 総務部長、行財政改革局長、行革分権課長、同課主幹ほか

《 開 会 》

○ 総務部長あいさつ

○ 委員長あいさつ

○ 議 事

（１） 平成 25 年度の経営評価の進め方について

（２） 新公益法人制度への対応状況

【丸木委員長】

それでは、これより議事に入ります。

お手元に配布しております次第に従って議事を進めてまいります。

まず、今回は平成２５年度最初の会議ですので、今年度の経営評価の進め方および

新公益法人制度への移行状況について、事務局から説明をお願いします。

【事務局】

では、まず、お手元の「資料１」および「資料２」について述べさせていただきま

す。まず「資料１」をご覧ください。

－ 資料１により説明 －

【丸木委員長】

ただいまの事務局からの説明につきまして、ご意見等はございませんか。

【各委員】

意見なし。

【丸木委員長】

それでは、原案の通りとさせていただきます。続きまして、各法人の２４年度の取
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組状況等を踏まえた自己点検評価、１次評価結果等について、事務局から説明をお願

いします。

（３） ２５年度自己点検評価（１次評価）結果等について

－ 資料３、４の説明および５により、法人番号１～４について事務局から説明 －

１．（公財）愛媛県文化振興財団

２．（公財）愛媛県スポーツ振興事業団

３．（公財）えひめ女性財団

４．（財）愛媛県廃棄物処理センター

【丸木委員長】

ただいまの事務局からの説明につきまして、ご意見等はございませんか。

【岡本委員】

文化振興財団ですが、特定財産運用益の説明の中で、旧運用財産を特定資産から除

外したためということについて、貸借対照表で見ると特定資産の額は大きく変動して

いないのですが、これとの関係は何かあるのでしょうか。

【事務局】

これについては、旧運用財産の一部を特定資産から除外したような形になっており

まして、それに相当する額が雑収益・その他の収益の部分に移ってきているという形

になります。資産の区分を特定資産から一般の運用財産に変更したことによりまして、

運用益が特定資産運用益から雑収益に移ってきたということになります。

【岡本委員】

何となくわかりましたが、特定資産の貸借対照表上の額が特に変わっていなかった

ので。そういうものだろうと理解しておきます。

【丸木委員長】

その他になければ、次の法人について事務局から説明をお願いします。

－ 資料５により、法人番号５～８について事務局から説明 －

５．（公財）伊方原子力広報センター

６．（公財）えひめ産業振興財団

７．（公財）松山観光コンベンション協会

８．（公財）愛媛県国際交流協会
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【丸木委員長】

ただいまの事務局からの説明につきまして、ご意見等はございませんか。

【上杉委員】

えひめ産業振興財団について、主な出資者で愛媛県技術開発振興財団と記載されて

おりますが、ｗｅｂサイトで見ますと、すでに統合したとあったのですが、これはこ

ういった形で残っているのでしょうか。

【事務局】

こちらにつきましては、あくまで統合した時の持ち出しの出資の割合で計算上は残

しているという形になっておりまして、設立した時の資金の持ち出し割合ということ

でこういう形で計上をさせていただいているということです。

【上杉委員】

ちょっと調べが及ばなかったのですが、財団法人愛媛県産業情報センターも多分愛

媛県が出資していると思うのですが。ということは、全体的な愛媛県の出資割合とい

うのは、36.4 と 28.3 と 22.3 を足したものになるのかなと思ったのですが。

また、調べておいていただければと思います。

【事務局】

分かりました。

【丸木委員長】

実質、かなり出資しているのではないかということですよね。

その他になければ、次の法人について事務局から説明をお願いします。

－ 資料５により、法人番号９～１２について事務局から説明 －

９．（公社）愛媛県園芸振興基金協会

１０．（公財）えひめ農林漁業担い手育成公社

１１．（公財）愛媛の森林基金

１２．（公財）えひめ海づくり基金

【丸木委員長】

ただいまの事務局からの説明につきまして、ご意見等はございませんか。

【各委員】

（意見なし）

【丸木委員長】
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特にご意見ないようですので、次の法人について事務局から説明をお願いします。

－ 資料５により、法人番号１３～１５について事務局から説明 －

１３．（公財）愛媛県動物園協会

１４．（公財）愛媛県埋蔵文化財センター

１５．（公財）愛媛県暴力追放推進センター

【丸木委員長】

ただいまの事務局からの説明につきまして、ご意見等はございませんか。

【上杉委員】

先ほどと同じですが、動物園協会の出資者（動物園協会自身が出資者として記載さ

れている）について、法人が移行した時の処理の仕方でこのように書かざるを得ない

と思うのですが、これも愛媛県が出資している比率がわかった方がいいのかなと思い

ます。

【事務局】

これにつきましては、設立当初は県が 100％出資でありましたが、設立 1～2年目に

かなりの額の剰余金が出まして、その剰余金を基本財産の方に引き継ぐ形で、こうい

う記載をせざるを得ないという状況でございます。

【丸木委員長】

剰余金を基本財産に繰り入れたんですね。

【事務局】

そうです。ちょっと記載の仕方がいびつなところはありますが、基本財産の出資の

割合というと、どうしてもこういう記載をせざるを得ないという状況です。

いわゆる会計の書き方として、こういう記載になっているのは異論もあると思いま

すが。

【丸木委員長】

そうですね。私も言われて初めて気がつきました。

その他になければ、次の法人について事務局から説明をお願いします。

－ 資料５により、法人番号１６～１９について事務局から説明 －

１６．松山空港ビル（株）

１７．愛媛エフ・エー・ゼット（株）

１８．松山観光港ターミナル（株）
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１９．南レク（株）

【丸木委員長】

ただいまの事務局からの説明につきまして、ご意見等はございませんか。

【岡本委員】

株式会社ということでちょっと気になったのですが、法人税等調整額といいますか、

繰延税金資産の変動が非常に大きいのはなぜか、教えてほしいのですが。あまりそこ

の部分で当期純利益が良くなったり悪くなったりするのは、いいことではないという

か、繰延税金資産自体は調整が利くものだと認識していいのでしょうか。

【丸木委員長】

南レクですかね。

【岡本委員】

空港ビルもマイナスだったりプラスだったりと変動しているのですが、数字として

そのまま受け取っていいものかどうか。他の株式会社でも（繰延税金資産を）都合よ

く使う場合があるんじゃないかと思うんですが。

【丸木委員長】

空港ビルの方は会計監査が入っていると思うので、そういう面では第三者の検討が

入っていると思います。南レクの方は会計監査が外れておりますが、会計基準に準じ

ていただいているとは思いますが、あまり融通が利かないはずなんですけどね。

あまりここが大きく変動するのは心配ではありますね。

その他になければ、次の法人について事務局から説明をお願いします。

－ 資料５により、法人番号２０～２２について事務局から説明 －

２０．（社福）愛媛県社会福祉事業団

２１．愛媛県土地開発公社

２２．愛媛県住宅供給公社

【丸木委員長】

ただいまの事務局からの説明につきまして、ご意見等はございませんか。

【岡本委員】

土地開発公社ですが、もともと県本体でやるのか公社でやるのかということが過去

の指摘事項で挙げられていたと思うのですが、職員の状況を見ると、プロパー職員が

減った代わりに県の派遣職員が増えているという状況でよろしいでしょうか。我々の

指摘している事項に対して、どちらの方向に進んでいくのかなという感じがするので
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すが。公社がしっかりやっていくというのであれば、プロパー職員を増やさないとい

けないし、県職員が入るのであれば県本体でやればいいのではということになってし

まうような気がするのですが。

数の読み方とすればそれでいいと思いますが。

【丸木委員長】

その当たりいかがでしょうか。

【事務局】

23 年度と 24 年度の事業を巡る状況等について、具体的にどのような作業量が含ま

れているのかを原課の方にも確認したいと思います。

【丸木委員長】

分かりました。次回説明いただくということでお願いします。

あと、質問のあったところで、文化振興財団の特定財産運用益の部分で、特定資産

の変動がないにもかかわらず運用益が減少しているということについて、詳細を調べ

ればわかると思いますので、それについてもよろしくお願いします。

あと、えひめ産業振興財団等の出資割合の件についてもお願いします。

今ほどご意見いただきました内容については、今年度の経営評価を行っていくうえ

で反映してまいりたいと思いますがよろしいでしょうか。

【各委員】

（意見なし）

【丸木委員長】

では、ご了承いただけたということで、そのようにさせていただきます。その他に

なければ、進行を事務局にお返しします。

【事務局】

皆様どうもありがとうございました。今後ともご協力の程よろしくお願いいたしま

す。本日いただきましたご指摘等につきまして、資料上、分からない部分もございま

すので、担当部署に確認いたしまして、状況についてお伝えしたいと思います。以上

をもちまして、第１回委員会を終了させていただきます。ありがとうございました。

《 閉 会 》


